
 

Protokoll der Jahreshauptversammlung des Vereins „Aktiv für Kinder in 

Nübbel e.V“ 

Ort: Ole Kass, Nübbel 

Datum: 01.04.2025 

Beginn: 19.08 Uhr  

Anwesende: siehe Teilnehmerliste 

Top 1 – Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Franzisca Lamp begrüßt alle Anwesenden, und stellt die Beschlussfähigkeit durch die fristgerechte 

und ordnungsgemäße Einladung fest.  

Top 2 – Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2024 

Franzisca verliest das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung und lässt Fragen und 

Anmerkungen zu. Dieses geschieht nicht. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt.  

Top 3 – Bericht der 1. Vorsitzenden und der Ferien- und Mittagsbetreuung 

Franzisca L. berichtet, dass der Verein 112 Mitglieder zählt. Im Vorstand sind derweil nur 3 Personen, 

was den Anforderungen des Vereins nicht gerecht wird.  

Sie berichtet zudem über die äußerst erfolgreichen Veranstaltungen 2024, die Afkin im letzten Jahr 

durchgeführt hat: 

Sportwoche, den ElternInfoAbend für die Betreuungskinder, Neugeborenenbegrüßung, Ausflug zur 

Tolk-Schau, Einschulung, Dorfwette, Halloween- sowie Nikolausdisco, das Abschlusspunschen am 

letzten Schultag und ein Ausflug ins Kino.  

In der Betreuung besteht ein festes Team aus Rieke, Renate, Britta, Tina und Nicole. Sie sind immer 

zu zweit in der Betreuung, alle haben einen 1. Hilfe Kurs besucht und ein erweitertes 

Führungszeugnis vorgelegt. In der Mittagsbetreuung sind derzeit 14-24 Kinder von 12-13 Uhr und 11-

14 Kinder von 13-14 Uhr. In der Ferienbetreuung sind die Termine rechtzeitig bekannt und es wird 

immer versucht, zwei Aktionstage einzubauen, zudem wird häufig der Schulgarten genutzt. 

Anmeldungen werden ausgegeben oder sind auf der Homepage zu finden.  

Es sind neue Möbel für die Betreuung vorgesehen. Diese sind bestellt und werden zur 18. 

Kalenderwoche da sein.  

Top 4 - Kassenbericht 

Siehe Anlage.  

Top 5 – Bericht der Kassenprüfung 

Sabrina berichtet über die Prüfung der Kasse. Die Kasse wurde sehr gut und ordentlich geführt. Es 

wurden keine Beanstandungen gefunden.  

Top 6 – Entlastung des Vorstandes 



 

Sabrina bittet die Versammlung um die Entlastung des Vorstandes. Die 

Versammlung stimmt bei drei Enthaltung zu. Der Vorstand ist damit entlastet. 

TOP 7 Wahlen 

Inga Milferstädt schlägt sich zur Wahlleiterin vor. Sie wird einstimmig gewählt und. nimmt das Amt 

an.  

a) 1. Vorsitzende/r 

Franzisca Lamp wird als 1. Vorsitzende vorgeschlagen. Weitere Vorschläge gibt es nicht.  Die 

Versammlung wählt Franzisca L. bei einer Enthaltung. Franziska L. nimmt die Wahl an.  

b) 2. Vorsitzende/r 

Franzisca schlägt Johanna Kraft vor. Diese ist aus Krankheitsgründen heute nicht anwesend, 

ihr Einverständnis liegt jedoch schriftlich vor. Die Versammlung wählt Johanna einstimmig.  

c) Kassenwart/in 

Nina Naake wird vorgeschlagen. Sie würde das Amt annehme. Die Versammlung wählt sie 

einstimmig.  

d) Beisitzer/innen 

Zudem wird eine Beisitzerin vorgeschlagen: Constanze Kröztsch.. Die Versammlung wählt 

Constanze als Beisitzerin einstimmig. Sie nimmt die Wahl an.  

Top 8 – Wahl einer Kassenprüferin / eines Kassenprüfers 

Sabrina scheidet als 1. Kassenprüferin aus und Melli rückt auf.  

Franziska Ocak bietet sich zur Wahl an. Die Versammlung wählt sie einstimmig. Sie nimmt die Wahl 

an.  

Top 9 – Satzungsänderung §10 Vorstand 

Franzisca L. erläutert die geplante Satzungsänderung. Die ehrenamtlichen Vorstandsmitglieder sollen 

nun für ihre Arbeit ein Entgelt erhalten.  

Die Satzungsänderung war auch als Anhang bei der Einladung und ist per Mail zugegangen. 

Die Versammlung stimmt dieser Änderung einheitlich zu.  

Top 10 – Veranstaltungen 

Es sind dieses Jahr folgende Veranstaltungen geplant/ geplant mitzuwirken. 

29.05 – 01.06 Sportwoche des SSV Nübbel 

04.07 – Neugeborenen Begrüßung 

19.07 – Vogelschießen 

10.09 – Einschulung  

05.10 – Ernte – Dank – Fest mit Dorfwette 

 



 

Top 11 Gründung Festausschuss (Vogelschießen) 

Das diesjährige Vogelschießen soll nicht ausschließlich vom Vorstand organisiert werden, da der 

Aufwand sehr groß geworden ist. Es wird daher ein Festausschuss gebildet. Diesem gehören folgende 

Personen an: 

Neben dem Vorstand sind folgende Leute Mitglied: 

Christiane Wätzold 

Inga Milferstädt 

Irina Schimanski 

Es wird darüber im Block abgestimmt. Die Wahlen werden angenommen und die Gewählten nehmen 

das Amt an. Irina ist krank, ihr Einverständnis liegt in schriftlicher Form vor.  

Es wird angemerkt, dass gerade beim Abbau mehr Hilfe benötigt wird. Es müssen mehr Eltern  

Top 12 Verschiedenes und eingereichte Anträge 

Es liegen keine Anträge vor.  

Sabrina fragt nach, ob die Kinder, die die Grundschule verlassen auch an der Ferienbeteiligung 

teilnehmen dürfen. Dieses ist selbstverständlich möglich. Die Anmeldungen dafür müssen von der 

Homepage heruntergeladen werden.  

Franzisca Lamp bedankt sich bei Franziska Ocak, Maraike Timm, Nina Naake und Christiane Wätzold 

für ihre Arbeit für den Verein.  

Franzisca L. schließt die Sitzung um 19.50 Uhr.        

  

 

Franzisca Lamp         Inga Milferstädt 
1. Vorsitzende         Protokollantin 




